

Habilitan paso vehicular por un carril en La Felisa-La Pintada tras derrumbe

El concesionario Pacífico Tres, encargado de un poliducto afectado por el derrumbe, anunció que adelantaron la remoción de escombros de la vía.



El cierre de la vía La Felisa-La Pintada afecta la comunicación de Medellín con Manizales.
Foto: Cortesía

Escuchar: por un carril en La Felisa-La Pintada 0:00

Fue habilitado un carril de la vía **La Felisa-La Pintada**, que comunica Manizales con Medellín, luego de que en la madrugada de este 21 de abril, se ordenó su cierre total por un derrumbe, ocasionado por las lluvias, que afectó una tubería de **Ecopetrol** operada por la empresa **Cenit** y el concesionario Pacífico Tres.

En la madrugada de hoy, viernes 22 de abril, se habilitó un solo carril de la vía para paso vehicular, luego que la empresa Pacífico Tres hizo la remoción de los escombros autorizada por **Ecopetrol**, que opera el Poliducto **Cartago-Medellín**.

La vía fue abierta solo en un carril, pues del otro lado, la empresa **Cenit** ejecuta el plan de emergencia y contingencia mientras trabaja en el análisis sobre los posibles riesgos que podría ocasionar en la zona el poliducto, que transporta el combustible que va de **Santander** al **Eje Cafetero**.



Pacífico Tres
@PacíficoTres



#Atención

Habilitado paso vehicular en el tramo de vía La Felisa – La Pintada, sector Puente Arquía, kilómetro 77 + 200

Agradecemos tener en cuenta las recomendaciones dadas por el concesionario..

Comunicado
de Prensa

Manizales, abril 22 de 2022

HABILITADO PASO VEHICULAR EN EL TRAMO DE VÍA LA FELISA – LA PINTADA, SECTOR PUENTE ARQUÍA, KILOMETRO 77 + 200

La Concesión Pacífico Tres informa a los usuarios de la vía y grupos de interés, que luego de la revisión y evaluación efectuada por Cenit, en su condición de operador del Poliducto Cartago – Medellín, propiedad de Ecopetrol, se permite a la Concesión Pacífico Tres, adelantar la remoción de material de derrumbe en el sector Puente Arquía PR77+200 y de esta manera facilitar el tránsito vehicular.

En este sector, se habilita el paso de vehículos por uno de los dos carriles, al tiempo que, en el otro carril, se continuará por parte de Cenit con la ejecución del plan de riesgo, contingencia y los protocolos de seguridad, con el fin de dar un adecuado tratamiento al poliducto de Ecopetrol.

Se restablecen los pasos controlados, con modalidad de pare y siga, siete (7) ubicados a lo largo del tramo La Felisa – La Pintada

Personal de la Concesión, con el apoyo de la Policía Nacional está trabajando para evacuar de manera segura el alto flujo vehicular represado en el sector.

Se recuerda a los usuarios de la vía transitar con precaución para mantener la operación de la vía si la condición del poliducto y el clima lo continúan permitiendo.

Agradecemos tener en cuenta las recomendaciones dadas por el concesionario.

12:33 a. m. · 22 abr. 2022


70
Responder
Compartir

Leer 6 respuestas

En la vía hay presencia de la **Policía Nacional** y del personal del concesionario Pacífico Tres, quienes están dando bajo la modalidad “pare y siga” para evacuar el alto flujo vehicular que se ha represado en el sector.

Por su parte, la empresa **Cenit**, contratista de EPM, suspendió el bombeo de la tubería ante posibles nuevas emergencias. “Como medida preventiva, la empresa suspendió de inmediato el bombeo de producto y desplegó un equipo para analizar las condiciones del lugar del evento y los posibles impactos”, dijo la compañía en un comunicado.

Como opciones alternas, los conductores pueden tomar la vía Medellín – La Dorada – Manizales, así como el camino Manizales- Neira- Aranzazu- Salamina- Pácora- Aguadas- Arma- La Pintada.